

Zwei markante Ereignisse in den Sechzigerjahren

Im Jahre 1963 entstand ein neues Erscheinungsbild der Firma: Der Namenszug «Wülser» wurde mit einem roten Logo dargestellt. Vom Briefpapier bis zur Aufschrift an den Fahrzeugen wurde dieses neue Logo konsequent angewendet.



Zentralheizungen	Mühlethalstrasse 7
Sanitäre Anlagen	Telefon 062 8 16 52
Ventilationen	Filiale 4654 Lostorf
Ölfeuerungen	Hauptstrasse
Bau-	Telefon 062 6 32 54
Spenglerei	Bankverein Zofingen
Wasserenthärtungs- anlagen	Kreditanstalt Zofingen Postcheck 46 - 1014

Wülser erhält ein Firmenlogo.

1967 wurde die bisherige Kommanditgesellschaft in eine Aktiengesellschaft, die Wülser AG, Zofingen, umgewandelt. Dieser Schritt wurde, in der Retrospektive gesehen, zum richtigen Zeitpunkt eingeleitet. Das Unternehmen war zu diesem Zeitpunkt noch nicht sehr kapitalkräftig. Robert Wülser konnte dadurch das Zweifamilienhaus als privates Eigentum vom Betriebskapital trennen. Übrigens: Die Wülser AG war damals die Erste der Branche in der Region, die über einen voll ausgerüsteten Kundendienstwagen verfügte.



Für die Region ein Novum:
Das gut ausgerüstete Kundendienstauto.